

Duo trifft auf internationale Konkurrenz

Badminton Gifhorner treten in Mülheim an.

Gifhorn. Die punktspielfreie Zeit nutzen Marvin Schmidt und Holger Herbst vom BV Gifhorn für eine weitere Turnierteilnahme. Nachdem sie zuletzt bereits bei der 3. DBV-A-Rangliste am Start gewesen waren (wir berichteten), treten die beiden jungen Badmintonspieler derzeit beim international stark besetzten Turnier in Mülheim an der Ruhr an.

Schon am Donnerstag waren beide erstmals im Einsatz – im Herren-einzel der Altersklasse U19. Beide hatten etwas Pech bei der Auslosung und trafen im 73 Spieler umfassenden Feld gleich in ihren Auftaktmatches auf gesetzte Spieler. Schmidt bekam es mit dem an Position 2 gesetzten Franzosen Amaury Lièvre zu tun. Der Außenseiter aus Gifhorn bot eine sehr gute Leistung, konnte sogar den ersten Satz mit 21:19 für sich entscheiden. Danach wurde der Franzose jedoch stärker und drehte das am Ende 48 Minuten dauernde Match noch zu seinen Gunsten (21:14 und 21:7).

Holger Herbst musste sich mit dem an 5 gesetzten Ethan Rose aus England auseinandersetzen – und blieb dabei ohne Chance. Der Gifhorner, der in den Punktspielen für die zweite Mannschaft des BVG in der Niedersachsen-Bremen-Liga zum Einsatz kommt, musste sich in zwei Sätzen mit 8:21 und 7:21 geschlagen geben.

Für die beiden BVG-Akteure geht das Turnier allerdings noch weiter. Schmidt tritt im U19-Herrendoppel mit Thies Huth (SG Pennigsehl/Liebenau) an, Herbst geht hier mit Alexander Schlegel (MTV Vechelde) an den Start. Zudem nimmt Herbst mit Patricia Reu (TuS Schwinde) noch am Mixed-Wettbewerb dieser Altersklasse teil. *jse*